

## Riopaila Castilla recibe reconocimiento internacional por su compromiso con la sostenibilidad

- *La mención otorgada por la Cámara de Comercio de Quito y Oxify tiene en cuenta las acciones en sostenibilidad ambiental, reducción de la huella de carbono, huella hídrica y responsabilidad social, en más de 700 empresas de Estados Unidos, Ecuador, Perú, Colombia, Canadá, Chile, Panamá, Argentina y México.*

**Quito, Ecuador. Enero de 2025.** El Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla fue reconocido en Ecuador por sus apuestas económicas, sociales y ambientales alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, dentro de las empresas internacionales destacadas por la Cámara de Comercio de Quito y Oxify en el marco del evento ODS Leaders Latam.

*“Desde Riopaila Castilla estamos muy orgullosos de recibir este reconocimiento fruto del trabajo que realiza cada uno de los más de 3.800 trabajadores para hacer realidad las apuestas que movilizamos en materia de desarrollo sostenible, con prácticas de sostenibilidad ambiental, como apuntarle a la reducción de la huella de carbono y la huella hídrica además de las actividades que realizamos enmarcadas en el desarrollo territorial. Esta es una mención que nos impulsa a seguir trabajando en el cumplimiento de nuestros compromisos no solo en las comunidades donde tenemos presencia sino en toda Colombia”,* explicó Guillermo Carvajal, Gerente de Asuntos Corporativos de Riopaila Castilla.

Esta iniciativa, avalada por EBC Internacional, Basura Cero Global e ILab, destaca los esfuerzos de organizaciones que han implementado estrategias innovadoras y sostenibles, marcando una diferencia significativa en su entorno. En la premiación realizada este miércoles 29 de enero se reconocieron a 100 compañías de Ecuador, Estados Unidos, Canadá, Perú, Colombia, Panamá, México, entre otros por promover la sostenibilidad empresarial.

Para Riopaila Castilla, el premio representa un respaldo a su modelo de negocio sustentable, reafirmando que sus esfuerzos por equilibrar el crecimiento económico con el bienestar social y ambiental generan un impacto real en las comunidades y el entorno; el cual es parte integral de su identidad y operaciones como compañía, motivando a la empresa a seguir innovando y fortaleciendo su compromiso con un futuro más sostenible.

Bajo su modelo de economía circular, y en busca de una operación más sostenible, la compañía ha alcanzado logros importantes como la renovación de parte de su maquinaria agrícola que redujo el consumo de diésel en un 30% promedio, aportando a la disminución de gases de efecto invernadero. Además, la recirculación del 97% del agua que se utiliza en sus fábricas lo que reduce la captación de fuentes naturales.

\*\*\*

### **Acerca de Riopaila Castilla**

*Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 106 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en la producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.*

